

# Baja exportación L.A. a países industriales

Caraballeda, Venezuela, abril 3. (AP). Las exportaciones latinoamericanas a las naciones industrializadas han disminuido considerablemente en la última década debido a las nuevas medidas restrictivas y discriminatorias adoptadas por esos países importadores, se dijo hoy en la inauguración de la cuarta reunión ordinaria del Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

En la sesión de apertura de las deliberaciones, que concluirán el miércoles próximo, hablaron el ministro de Estado, presidente del Fondo de Inversiones de Venezuela, Héctor

Hurtado; el secretario permanente del SELA, Jaime Moncayo García, y el canciller mexicano Santiago Roel.

El informe sobre las actividades del SELA en sus dos primeros años de existencia destaca los avances "positivos" logrados en decisiones conjuntas de la región para adoptar posiciones frente a medidas que afecten a uno o varios de los países miembros.

Pero también hace notar que las relaciones comerciales entre las naciones industrializadas, y las que están en vía de desarrollo, no han mejorado y por el contrario hay una

— Pasa a la página 35 —

## Operan a corazón abierto a J. Wayne

Boston, (AP). El actor John Wayne fue operado a corazón abierto hoy para reemplazar una válvula mitral, dijo una fuente médica hoy.

La fuente, que pidió no ser identificada, dijo que la operación en el hospital general de

— Pasa a la página 23 —

## Más de 100 detenidos en Roma al intensificarse pesquisas

Roma, abril 3 (Latin-Reuter). (Por Roland Dallas). La policía utilizó hoy facultades recientemente otorgadas para detener a más de 100 jóvenes izquierdistas, al intensificarse la pesquisa en procura del paradero del secuestrado ex primer ministro Aldo Moro. También fueron arrestadas por lo menos 13 personas, incluyendo un hombre en cuyo poder se

halló un revolver y balas. No fue factible recoger detalles acerca de las acusaciones incoadas contra los detenidos.

Miles de policías realizaron amanuenses en apartamentos, casas de campo y edificios vacíos, erigiendo también controles

en las calles de Roma, de la norteña ciudad portuaria de Génova y en el balneario de Pescara, en la costa del Adriático.

Los efectivos policiales y militares tratan afanosamente de dar

— Pasa a la página 23 —

## Asesinan en Colombia a tres dirigentes del Conservador

Bogotá, abril 3. (AP3). (Por Javier Baena). Tres dirigentes provinciales del Partido Conservador, la segunda fuerza política de la nación, fueron asesinados en las últimas horas en momentos en que está en marcha la campaña para la elección presidencial del 4 de junio. En Cartagena, puerto turístico sobre el Caribe, fue asesinado de varios disparos de revólver el joven concejal conservador de la población de Turbaco, José González Vergara. Las autoridades dijeron que los autores del crimen aparentemente son "antagonistas políticos" del concejal.

El ex presidente Misael Pastrana Borrero, expresó en un mensaje a la familia de la víctima que "no podemos menos que registrar

con tristeza que la violencia política pueda asomarse al generoso suelo de la costa atlántica, donde las confrontaciones de tesis y criterios siempre han tenido el sello civilizado del respeto a las ideas de todos".

En Apia, población del departamento de Risaralda en el oeste del

— Pasa a la página 23 —



NIGERIA. Lagos, abril 3. (AP). El presidente de Nigeria Olusegun Obasanjo, externó su satisfacción por la visita del mandatario norteamericano.



VISITA MUSEO. Chita, URSS, abril 3. (AP). El presidente soviético Leonid Brezhnev, visita el Museo de la gloria militar cerca de Chita. Fue aquí en la promoción de 1935-36, que el jefe ruso comenzó su servicio militar en una unidad blindada.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESTARAN TESTIMONIO. Washington, abril 3. (AP). Tungsbo Park y su abogado William Hundley (derecha), se preparan para prestar testimonio en la primera declaración pública sobre presuntas gestiones de Corea del Sur, para comprar influencias en el Congreso norteamericano.

## Moro no sería objeto de la violencia afirman detenidos

Turin, Italia, abril 3. (AP). (Por Piero Valsecchi). Los miembros detenidos del grupo guerrillero urbano Brigadas Rojas eligieron hoy a sus camaradas por someter al secuestrado ex primer ministro italiano Aldo Moro a un "juicio popular", pero dijeron que no sería objeto de la "violencia que se nos aplica a nosotros". Giorgio Semeria, uno de los 15 miembros del grupo terrorista procesados aquí, exclamó: "No creemos necesario eliminar a Moro como individuo. Moro experimenta en una 'Cárcel del Pueblo' la misma tortura psicológica de aislamiento compulsivo que los miembros de las brigadas encarcelados hemos experimentado durante varios años en las prisiones del régimen".

Los otros acusados, entre ellos Renato Curcio, fundador del grupo guerrillero también gritaron lemas políticos y reiteraron las "vinculaciones" de su proceso con el que, dijeron, sus camaradas someten a Moro.

"Ustedes temen que Moro sea torturado y amenazado con sus

— Pasa a la página 23 —

## 2 películas competirán por codiciado galardón del Oscar

Hollywood, abril 3. (AP). (Por Bob Thomas). El Oscar de la Academia Cinematográfica norteamericana celebrará medio siglo de vida esta noche con una competencia en la que "La Guerra de las Galaxias" y "Annie Hall" son las favoritas para obtener el codiciado galardón. Cincuenta ganadores del Oscar —el mayor número jamás visto en una sola ceremonia de distribución de premios— estarán presentes esta noche en la función de gala que será difundida a partir de las 22:00 por una cadena nacional de televisión.

Para los premios de esta quincuagésima distribución de premios Oscar no hay favoritos ab-

solutos, en los años de "contacto en Francia" (1971) "El Golpe" (1973) y "Atrapado sin Salida" (1975).

Aunque es la película más taquillera de todos los tiempos, "La Guerra de las Galaxias" no es un

— Pasa a la página 23 —

## México dispuesto a aportar contingente militar a N. U.

Naciones Unidas, abril 3 (Latin-Reuter). México está dispuesto a aportar un contingente militar a la Fuerza Interina de las Naciones Unidas para el Líbano (FINUL), anunció hoy un portavoz de la ONU. Fuentes informadas señalaron que la unidad mexicana probablemente contaría con entre 500 y 600 hombres. No se sabe aún cuándo llegaría esta unidad azteca al Medio Oriente.

Está programado el arribo este mes al Líbano de batallón Nepaleses y un contingente de Senegal es esperado también en el curso de abril.

El vocero de la ONU indicó que actualmente la FINUL cuenta con 1.822 hombres, pero se

ha previsto que el potencial definitivo de la fuerza ascienda eventualmente a 4 mil.

Además de 68 observadores militares aportados por la organización de la ONU encargada de supervisar la tregua (ONUST)

— Pasa a la página 23 —